



Kepada Anda yang akan masuk ke Jepang

(Pemasangan aplikasi yang diperlukan untuk mencegah penyebaran infeksi Covid-19)

Kami akan memeriksa smartphone Anda di tempat karantina bandara saat Anda akan masuk ke Jepang.

Bila Anda tidak memiliki smartphone, atau bila Anda memiliki smartphone yang tidak dapat memasang aplikasi, mohon untuk merental smartphone atas biaya sendiri di bandara saat akan masuk ke Jepang.

*Konfirmasi aplikasi oleh petugas dan panduan rental di dalam bandara akan dimulai dari Terminal 2 Bandara Haneda dan Bandara Narita. (Mulai 18 Maret)
Akan diperluas ke bandara lainnya secara bertahap.

Selama 14 hari setelah masuk ke Jepang, Anda akan diminta untuk menunggu dengan pasti di rumah atau hotel, dll., jadi pasang dan gunakan aplikasi berikut pada smartphone Anda.

* Pada waktu masuk ke Jepang, Anda akan diminta untuk menyerahkan surat janji terkait menunggu di rumah, dll. selama 14 hari setelah masuk dan penggunaan aplikasi konfirmasi informasi posisi. Bila melanggar janji, nama Anda dan sebagainya akan dipublikasikan. Orang asing dapat dikenakan prosedur pencabutan izin tinggal dan deportasi berdasarkan Undang-Undang Pengendalian Imigrasi dan Pengungsian.

①Pemasangan OEL (Aplikasi konfirmasi informasi lokasi)	Diperlukan untuk melaporkan informasi posisi Anda.
②Pemasangan dan sign-up Skype (Aplikasi telepon video)	Diperlukan untuk memberikan respons bila penanggung jawab menghubungi Anda via telepon video untuk memastikan keberadaan Anda.
③Pengaturan penyimpanan informasi lokasi di smartphone Anda (Pengaturan Google Map, dll.)	Diperlukan untuk menunjukkan catatan informasi posisi ke pusat kesehatan, dll. bila Anda positif setelah masuk ke Jepang.
④Pemasangan COCOA (Aplikasi konfirmasi kontak)	Dapat menerima pemberitahuan tentang kemungkinan kontak dengan orang yang terinfeksi Covid-19.

Silakan periksa cara pemasangan dan pengaturan tiap aplikasi di sini.

<https://www.mhlw.go.jp/content/000752493.pdf>

*Bila Anda belum melakukan pemasangan dan pengaturan aplikasi yang diperlukan lebih dulu, waktu tunggu di bandara dapat menjadi lebih panjang dibandingkan orang lain.

